



将来の選挙に向けて
出前授業を実施



南薩土地改良区設立
50周年記念式典開催

■9月28日、桜山小学校で将来の選挙への意欲を高めることを目的に出前授業が行われました。仮想のクラスで学級委員長を決める選挙を題材に、立候補者の意見を聞き、投票を体験したほか、選挙制度について学びました。



枕崎音頭に込められた思いを次世代へ ～枕崎小学校で枕崎音頭を学ぶ授業を開催

10月10日、枕崎小学校で同校の4年生を対象に、枕崎音頭の歌い手の天達美代子さんと踊り指導者の池上かずよさんを講師に招き、昭和54年に作られた枕崎音頭を学ぶ授業が開催されました。授業では、枕崎の発展のために郷土の歌を作ろうと尽力した市民の思いや、5番までの歌詞の中に、枕崎、立神、金山、別府、桜山それぞの地域が織り込まれていることなどを学びました。

児童代表の茶屋響葵さんは「今日の話を聞いて、これまで以上に心を込めて踊ることができそうです。これから先も枕崎音頭を大切に受け継いでいきたいです」と話していました。



▲左から順に、枕崎小4年 松野下湧さん、立神小6年 松田簾生さん、立神小6年 遠山泰就さん、枕崎小6年 地頭薦真理さん

糸洲会県大会で形で優勝・組手で準優勝 ～県大会の結果を胸に市長に表敬訪問

10月4日、糸洲会枕崎空手道スポーツ少年団の選手および師範が市長を訪問し、9月23日に開催された第58回鹿児島県空手道選手権大会(団体戦)での入賞報告を行いました。大会での成績は以下の通りです。

▶小学高学年(団体形)優勝 立神小6年 松田簾生さん、枕崎小6年 地頭薦真理さん、枕崎小4年 松野下湧さん ▶小学高学年(団体組手)準優勝 立神小6年 松田簾生さん、立神小6年 遠山泰就さん、枕崎小4年 松野下湧さん

皆さん今後の活躍を期待しています。



最新鋭海外まき網船「第七岬洋丸」が初入港 ～枕崎漁港で初水揚げ歓迎式を開催

9月26日、枕崎漁港で南洋水産株式会社の新造海外まき網漁船「第七岬洋丸」の初水揚げ歓迎式が開催され、今後の大漁と安全な航海を願いました。今年6月に竣工した「第七岬洋丸」(神奈川県三浦市三崎漁港籍)は、各所に高性能な機能が搭載された最新鋭の海外まき網漁船です。8月に焼津港を出港後、中西部太平洋での漁を経て、枕崎港で初めての水揚げを行いました。



鹿児島県LPガス協会南薩支部が 保安啓発のため点検を実施

■10月10日は「LPガス」の日。また、10月はLPガス消費者保安月間となっていることから、鹿児島県LPガス協会南薩支部では、公共施設のガス設備点検を行いました。

コロナ禍を乗り越え再び活気 ～さつま枕崎鰹節類販売交流会で5年ぶりに入札即売会

10月18日、枕崎水産加工業協同組合の入札会場でコロナ禍の影響のため中止が続いている鰹節の入札即売会が「さつま枕崎鰹節類販売交流会」と名称を改め、5年ぶりに開催されました。原料価格の高騰などによる生産量の減少や、相対取引が主流の取引方法へと変化してきた背景から、出品数は5年前の10分の1ほどとなりましたが、会場には、威勢の良い掛け声が響き渡り、鰹節が次々に競り落とされました。

入札即売会終了後は、指定事業者との交流会が開催され、活発に情報交換が行われていました。



秋空のもとさわやかな汗 ～市内小学校で運動会

10月13日、市内4小学校で運動会が開催されました。さわやかな秋空のもと、児童たちは各競技で練習の成果を懸命に発揮しました。

各会場には、保護者や関係者だけでなく地元住民らもかけつけ、児童たちの懸命な姿に歓声や拍手を送っていました。



①立神小の短距離走 ②枕崎小の力を合わせて運べ！かつお宅急便！ ③桜山小の応援合戦 ④別府小の紅勝て！白勝て！チエッコリ玉入れ ⑤桜山小の白組全員での円陣 ⑥立神小の親子で玉入れ



ゲストハウスKoToKoToで おれんじカフェを開催

■認知症の方やご家族、知人、地域の人などが気軽に交流を楽しむ「おれんじカフェ」を開催しました。今後も開催していく予定です。